

La pandémie de Covid-19 dépasse la barre des 430 000 morts au Brésil



Collage: Prensa Latina

Rio de Janeiro, 15 mai, (RHC).- Le Brésil a dépassé ce vendredi les 430 000 décès causés par le Covid-19. La maladie a fauché la vie de 2 383 personnes au Brésil ces dernières 24 heures, pour totaliser 430 417 depuis le début de la pandémie en mars 2020, selon les chiffres des autorités sanitaires locales.

Selon les informations fournies par le Conseil national des secrétaires de la santé, la létalité de la maladie dans le géant sud-américain s'élève à 2,8 %. Le Brésil occupe la deuxième place en nombre absolu de décès dans le monde, derrière les États-Unis.

Le scénario brésilien est plus grave, car le taux d'infection a de nouveau augmenté. La moyenne quotidienne des nouveaux cas de Covid-19 - calculée sur une semaine - est de 61 489.

Rien qu'au cours des dernières 24 heures, 74 592 nouveaux cas ont été identifiés, ce qui porte le total à 15 433 989 depuis le début de la pandémie. À ce jour, le nombre moyen de décès par jour s'élève à 1 924, soit le troisième jour en dessous de 2 000 après 55 jours à un niveau supérieur.

Il s'agit de la moyenne la plus basse depuis le 16 mars. Toutefois, l'accentuation de la courbe de contagion peut représenter une charge accrue pour le système de soins de santé et, à terme, des décès.

Alors que les États-Unis poursuivent une politique de vaccination agressive et rapide (35 % de la population est entièrement vaccinée et 45 % a déjà reçu la première dose), le Brésil continue de faire preuve de lenteur et de retard dans la livraison des doses (7,31 % de la population est entièrement vaccinée et 15,36 % a reçu la première dose, selon les chiffres officiels).

Ces derniers jours, les États et les municipalités ont mis en garde contre un risque imminent d'interruption du rythme de la vaccination en raison du manque de fournitures.

Pendant ce temps, le centre de recherche biologique de l'Institut Butantan, lié au gouvernement de l'État de Sao Paulo, suspendra la production du vaccin antiviral chinois CoronaVac à partir de vendredi en raison d'un manque de matières premières au Brésil.

Le centre attend que le gouvernement chinois libère un lot de 10 000 litres de l'ingrédient pharmaceutique actif (API) pour reprendre la production, ont indiqué des responsables.

Depuis le 26 avril, le nombre de cas signalés par période de 24 heures a augmenté, après un mois de baisse. La réduction observée depuis le 25 mars est liée aux mesures d'isolement social prises par les États et les municipalités ce mois-là.

Cependant, avec la brève période de retrait, les actions de protection ont été suspendues dans tout le pays. Les autorités sanitaires prévoient une augmentation du nombre de décès, mais le gouvernement fédéral évite de renforcer les mesures d'éloignement physique et, au contraire, assouplit les activités.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257368-la-pandemie-de-covid-19-depasse-la-barre-des-430-000-morts-au-bresil>



Radio Habana Cuba